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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TRAFFICO PEDONALE ATTRAVERSO CANTIERE PASSANTE 
FERROVIARIO. METTERE UNA PASSERELLA?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE 
MARRONE IN DATA 27 MARZO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO 
 
che i lavori di interramento del passante ferroviario adiacente a corso Venezia sono terminati da 
tempo; 
 

CONSIDERATO 
 
che il progetto originario di realizzare una "rambla" sulla superficie del passante interrato sembra 
definitivamente archiviato per la mancata copertura economica; 
 

PRESO ATTO 
 
della permanenza del cantiere per un tempo indefinito sulla superficie di corso Venezia, che 
impedisce anche ai pedoni l'attraversamento di quest'asse - che divide le Circoscrizioni 4 e 5 da 
un lato e 7 e 6 dall'altro - per un lungo tratto che va da via Stradella a via Breglio/Lauro Rossi; 
 

DATO ATTO 
 
dei disagi che una simile barriera procura ai cittadini;   
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) la previsione realistica della permanenza della cantierizzazione dell'area in oggetto; 
2) se non ritengano opportuno predisporre una passerella pedonale sopraelevata rispetto al 

cantiere che consenta un attraversamento intermedio in quel tratto di corso Venezia.  
 

F.to Maurizio Marrone  


